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La Comisión de Seguridad participó con varios de sus integrantes en las reuniones mensuales  

del  Programa "Comisarias Cercanas" realizadas en forma virtual mediante la utilización del 

sistema Zoom. 

 

Las reseñas de lo acontecido  en las reuniones efectuadas hasta aquí, corresponden a las  

realizadas el 5 de enero, el 2 de febrero y el 2 de  marzo del corriente año, y sus contenidos  

se encuentran en los Anexos n°1 (enero) en dos fojas útiles; Anexo n°2 (febrero) en dos 

fojas útiles y Anexo n°3 (marzo) en tres fojas útiles, todas los que se adjuntan al presente y    

 que han sido elaboradas por Alberto Silber, a quien se agradece su estimada colaboración. 

 

En las reuniones aludidas ha habido reclamos de los vecinos por disminución significativa o 

aún ausencia de presencia policial y las respuestas de los funcionarios han señalado que el  

tema de las licencias de efectivos ha incidido en la menor disposición de los mismos,  

aclarando que la situación se normalizará a partir del presente mes. 

 

Otra de las inquietudes de los vecinos se centraron en los robos contra autos y la reaparición  

de los robos contra picaportes de puertas de viviendas y de los caños de bronce de los  

medidores de gas. 

 

Desde la Comisión, señalamos que por lo general ese tipo de hechos se producen  

aprovechando la franja horaria nocturna -después de las 22 hs. y hasta las 6 de la  mañana,  

dado que no existe cobertura policial durante la misma, lo que facilita el accionar delictivo y  

genera mucha inseguridad a los vecinos constituyendo una inquietud  constante que debe  

ser contemplada y atendida por la Policía. 

 

Informamos e invitamos a los vecinos a concurrir el jueves 16 del cte. a la 1ra. reunión del  

año del FOSEP en la Asociación Vecinal Deportivo Buenos Aires, de la calle Membrillar 939, a  

desarrollarse  entre las 17:30 y las 20.00 hs. 

 

Reiteramos nuestra postura de contribuir al mejor aprovechamiento de los tiempos de que  

dispone el Plenario, señalando en el Informe básicamente los títulos de nuestras actividades  

y dejando en los Anexos los contenidos respectivos, que los vecinos pueden consultar en el  

sitio web de nuestra Consejo Consultivo.      

                                                                                                                 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



"COMISARIAS CERCANAS" 

REUNION DEL JUEVES 5 DE ENERO DE 2023 (Anexo 1) 

 

La primera reunión del año 2023 de este Programa se realizó el jueves 5 del cte. mes y  

como es habitual se utilizó la plataforma virtual Zoom. Autoridades presentes: Carolina  

Ferro (Mrio. de Seguridad C.A.B.A.); por la Junta Comunal de la Comuna 7, el Jefe de  

Gabinete de la misma, Santiago Gonella y los Crios. de la Policía de la Ciudad a cargo de la  

Crías. 7-A,Diego Almada, 7-B, Carlos R. Arriola y 7-C, Hernán  Moreno,  respectivamente. 

Público  participante: 38 personas al comenzar la reunión; Hora de Inicio: 18:26 - Hora de  

cierre: 18:47; Temas  tratados: 1) Vecina- Lafuente y Culpina - Refiere que después de  

mucho tiempo de padecer situaciones que afectaron a los vecinos y del permanente bregar  

de los mismos, habiendo pasado varios funcionarios policiales para enfrentar la situación,  

hoy quiere hacer un reconocimiento a la labor desarrollada por el Crio. Moreno y su equipo 

de trabajo, que se manifiesta en los cambios visibles que surgen de esa actividad, ya que 

hoy puede decir que se nota una mejoría importante en la zona. Entiende que hoy el  

personal policial y los vecinos de la zona van por buen camino; // 2) Vecina- Estrada e/ J. M. 

Moreno y Riglos- Plantea problema de inseguridad en la zona, dice que pudo comprobar  

que hay un policia solamente y que ha comprobado que el recorrido que tiene que cubrir esd

emasiado grande para un solo efectivo; que ha habido robos pues esa situación es  advertida 

por los delincuentes; la última vez que ella fue víctima de un robo, existía una situación 

similar a la que ahora señala. Pide que la Policía vea que se puede hacer para  solucionar el 

problema. // 3) Vecina- Fabre y Asamblea- Le solicita al Crio. Almada que vea  

que se puede hacer en dicha zona con el turno de 22 a 6 hs. con una parada que no se  cubre 

hace tiempo; han habido intentos de robo recientes, por  ej. el caso de unos chicos a  

los que delincuentes que aparecieron bajando de un coche, los robaron y otros intentos 

similares, pues la situación que expone, una vez que los delincuentes toman conocimiento  

de esa ausencia saben que pueden cometer delitos. Solicita que vea si puede restablecerse  

dicho turno. // 4) Vecina- Carabobo y 1ra. Junta- menciona que no pudo participar de la  

reunión del mes de diciembre pasado, pero en relación a su denuncia de la situación que se 

producía en la parada de colectivos- la línea 132- eran frecuentes los arrebatos y robos a  

usuarios de ese servicio, hoy ese problema ha sido solucionado. Otra inquietud tiene que  

ver con el B° Simón Bolivar, donde vive, ahora no han habido nuevos arrebatos y robos de  

celulares  y por la ausencia a la reunión anterior, no sabe si algún vecino de dicho complejo 

habitacional ha planteado la necesidad de atender a la posibilidad de destinar- además de  

las motos policiales- a personal que atienda la seguridad del parque del edificio, donde hay  

concurrencia de familias con niños, y que en atención a las características del complejo y su  

parque, es preciso una custodia  habitual;// Rptas. de los funcionarios: Almada: a  3) le 

comenta que hay un monitoreo constante de esa zona y que no han habido modificaciones 

en las paradas, hace referencia a la circunstancia de que se está en un período de licencias 

y que ello unido a las exigencias de consignas, disminuye la disponibilidad de efectivos  

policiales, aunque se trata de mantener el diagrama de trabajo lo mejor posible. Igualmente 

va a revisar la situación que invoca la vecina; // Arriola: a 2) invoca situación similar respecto 

de personal disponible a la mencionada por Almada , pero que tiene un exceso de  

consignas, aunque  destaca que se está trabajando al respecto y que en la zona invocada se 

logró controlar y ordenar la situación generada por grupos de jóvenes  que jugaban al  futbol  

y provocaban desórdenes; // Moreno: Refiere y agradece los conceptos vertidos  por 1) 



y ratifica la importancia del aporte y  acompañamiento  de los  vecinos para  alcanzar  

resultados positivos, como en el caso aludido; // 5) Vecina- Refiere que es Presidente de  

"Casa  Feliz"- sita en Pje. del Progreso al 900, donde ocurrió hace un tiempo un nuevo  

intento de robo contra dicho inmueble; dice que en Pje. de atrás del mencionado,  es decir el 

Pje. del Comercio - Pque. Chacabuco - hay  gente  en  situación  de  calle  de quienes  no  

sabemos si tuvieron o no que ver con el intento de robo ya citado, con rotura del candado,  

ocurrido el 6 de diciembre ppdo;  // 6) Vecina- en la anterior reunión, expresó su crítica por  

deficiencias en la limpieza de la zona y deficiencias en el trabajo de asfaltado de varias 

calles de la zona de Pasajes aludida, que ello se traduce en problemas que afectan a los 

vecinos con el ruido que el tránsito por ese asfalto deficiente produce en el suelo y la  

afectación del mismo; 7) Vecina- Camacuá y Eva Perón, Pasaje La Porteña altura Rivadavia  

7200, hay intentos de robos forzando  cerraduras de domicilios; // Rptas. funcionarios:  

Almada: tiene personal destacada desde 6 a 22, sin que ese diagrama haya sufrido  

modificaciones; // Jefe de Gabinete: con relación a lo expuesto, le pide deje un dato de  

contacto para que mañana se pueda tratar con ella el tema, relevando la situación  aludida  

y tratar de solucionar lo reclamado y Arriola: a 5) Sin perjuicio de reiterar las actuales 

limitaciones de personal  ya expuestas, verá de destinar la UVG y junto con personal de la  

Comuna para higienizar y ordenar el lugar. No habiendo más oradores anotados,  

agradeciendo la participación vecinal y con deseos de un feliz año para todos, Ferro da por  

concluida la reunión.  
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"COMISARIAS CERCANAS" 

REUNION DEL JUEVES 2 DE FEBRERO DE 2023 (Anexo 2) 

 

La segunda reunión del presente año se realizó, como es habitual, mediante la utilización  

de la plataforma virtual Zoom. Cabe consignar,  que en lo relativo a la mesa de conducción,  

con motivo de las promociones recientes, la novedad la constituyó la participación de las  

nuevas autoridades policiales en nuestra Comuna, como se indica a continuación. 

Autoridades presentes: Carolina Ferro (Mrio. de Seguridad C.A.B.A.); en representación de 

la Junta Comunal -Comuna 7- el Jefe de Gabinete Santiago Gonella y las autoridades  

policiales de nuestra jurisdicción: Crio. Inspector Jorge Guzmán, a cargo de la Cría. Comunal, 

y los Jefes de las Crías.: 7-A, Marcelo Seoane, 7-B, Hernán Moreno y 7-C, Raúl Niz; y el Crio.  

Oscar Pérez quien tiene a su cargo la División Investigaciones. Cabe aclarar que en el caso 

de Hernán Moreno, cumplía función similar en la Cría. 7-C, y ahora tiene a su cargo la Cría.  7-

B; Al comenzar la reunión: Público participante: 27 personas.; Hora de Inicio: 18:25; Hora de 

Cierre: 18:47. Carolina Ferro, les da la bienvenida a los nuevos funcionarios policiales, 

deseándoles éxito en su gestión y el Crio. Inspector Guzmán agradece en nombre de los 

mismos y destaca la importancia de la participación de los vecinos y que mediante  este 

espacio les manifiesten a ellos sus inquietudes y reclamos, aporte valioso para que los  

mismos puedan ser tratados y respondidos; Temas tratados: 1) Vecino- Pumacahua y Eva  

Perón- frente a la estación Medalla Milagrosa del subte de la línea E-; señala la preocupación 

propia y de los vecinos de la zona, por frecuentes robos a vehículos  

estacionados en la misma, de autos como de elementos de los mismos, cubiertas, estéreos, 

etc. dice que sufrió dos robos de cubiertas de su vehículo, usan la rotura de vidrios de los  

autos para acceder a los mismos y roban especialmente a los que carecen de alarmas. Ha  

sabido que han protagonizado algunos de esos hechos personas que transitan con carros 

de cartoneros. Señala que los perjuicios son mayores cuando no se cuenta con cobertura 

de seguros suficiente. Señala que los casos son más frecuentes en Pumacahua al 1000 y  

1100. Que el anterior titular de la Cría. 7-B, adoptó medidas para el tema y se logró 

disminuir la cantidad de casos similares, pero el problema subsiste y pide que se destine  

más personal a la zona; // 2) Vecino -Espartaco y 1ra. Junta- da la bienvenida a los nuevos  

jefes policiales. Señala su preocupación por un robo durante el mes de enero ppdo. en el  

que participaron cuatro individuos que bajaron de un Ford Focus blanco y que despojaron  

de un celular y otros efectos de una persona que en esos momentos estaba por entrar a su  

domicilio; dice que a la hora del hecho (16:45) no habían efectivos policiales en la  zona, que 

los autores del hecho tomaron rápidamente por G. de Laferrere, con rumbo sur;  

comenta que esa misma gente habría cometido robos con idéntica modalidad en Pque. 

Chacabuco. Entiende que la ausencia policial podría obedecer a la menor disponibilidad de  

personal por licencia y espera que se adopten recaudos necesarios para evitar hechos 

como el mencionado; también pregunta sobre el avance de la construcción de la nueva Cría. 

Comunal; // Rptas: Crio. Moreno: a 1) tiene en cuenta el tema y lo actuado por su  

antecesor en el cargo. Con base en la información actualizada que surge del Mapa del  

Delito, se dispondrá más presencia policial en la zona; a 2) también en base al Mapa del 

Delito, se dispondrá mayor presencia policial allí. //3) Vecino -Rivadavia y San Pedrito-  

tiene hace más de 20 años un negocio allí; es constante la preocupación que generan a los  

vecinos de la zona los robos diarios de celulares y otros efectos de las personas que  

transitan por allí, donde hay insuficiencia de presencia policial; pide se destinen efectivos 



policiales para enfrentar la situación; // 4) Vecina -Flores- Saluda a los nuevos funcionarios. 

Consulta si se están por sacar paradas fijas; Rpta. Crio. Guzmán: De ninguna manera.  

Justamente se está trabajando para redistribuir y ampliar las existentes; la vecina pregunta  

cuando se volverá a las reuniones presenciales en este Programa; Rpta. Carolina Ferro: Se  

está evaluando esa posibilidad, así como la de otras alternativas, pero aún no hay 

definición al respecto; //5) Vecina -Pje. Clemente Díaz de Medina y Mom-: Da la bienvenida  

a los nuevos funcionarios y destaca al Crio. Moreno que en su paso por la Cria.7-C ha 

obtenido el reconocimiento de los vecinos a su eficiente desempeño y a todos les augura 

un muy buen año en su labor. Dice que vive en la zona del UVC- antes indicada y que 

motiva su reclamo, dado que hay dos consignas próximas sobre Mom, pero que el  tercio  

cuarto -franquero- no está cumpliendo con la consigna a su cargo y solicita que se  

restablezca la normalidad de dicho servicio; //A continuación, Ferro anuncia que dos de  las  

personas participantes que se habían anotado en la lista de oradores se bajaron de la misma 

y dado que no existen más inscriptos, agradece la participación vecinal (en pantalla se indica 

que los participantes son 37) y procede a dar por concluida la reunión a las 18:47 hs.  
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"COMISARIAS CERCANAS" 

REUNION DEL JUEVES 2 DE MARZO DE 2023 (Anexo 3) 

 

La Comisión participó con varios de sus integrantes en la reunión precitada que, como es  

habitual se realizó utilizando la plataforma virtual Zoom. Autoridades participantes: Actuó  

como coordinadora Carolina Ferro (Mrio. de Seguridad CABA); representando a la Junta  

Comunal 7, Bruno Caputo -Sub Gerente de Participación y Atención Vecinal -; los 

funcionarios policiales de la jurisdicción: por la Cria.7-A: Crio. D. Balde; el Crio. Hernán  

Moreno por la  Cría. 7-B y el Crio. Marcelo Palomo por la 7-C; y el Crio. Oscar Pérez, a cargo  

de la División Investigaciones; Inicio: 18:25; Cierre: 19:22 hs; Público asistente: 29  personas  

al comenzar la reunión y 40 al finalizar la misma; Temas tratados por las personas  inscriptas  

en la Lista de Oradores: 1) -Vecino- solicita consigna en Yerbal y Nazca, donde hay  peleas y 

riñas, entre personas en cercanías de las vías cuando los manteros terminan su jornada  

alrededor de las 18 hs; se dan entre peruanos, consumen alcohol y ponen música a todo  

volumen, afectando la normalidad de los vecinos. Similar problema es generado también 

por otros ciudadanos peruanos sobre Yerbal y sobre Cuenca. Se solicitó la presencia policial, 

concurrieron efectivos que procuraron disuadir a los protagonistas de tales hechos; sin  

embargo esas situaciones se producen habitualmente; // 2) Vecina -Pje. Fabre y Asamblea- 

Refiere un raid delictivo que se produjo en esa zona, robándose picaportes de las puertas de  

domicilios, existiendo cámaras de seguridad privadas que seguramente han grabado las  

situaciones y permitir una individualización de los delincuentes. Dice que dos días después  

de ello, nuevamente vecinos sufrieron robos de diversos elementos y de caños de bronce 

que están conectados a los medidores de gas. Menciona que el Crio. Seoane con quien 

dialogó, le explicó cómo deben moverse los policías en los lugares a los que son destinados,  

pues no estarían observando las instrucciones al respecto. Señala que viven en la zona 28  

familias y que en la anterior conducción eran conocidas por los efectivos asignados a la zona, 

pero hoy no ocurre lo mismo. Pide saber si se le puede garantizar la ubicación de los 

efectivos y señala a un funcionario policial presente, solicitando respuesta a las inquietudes  

que expuso; //3) Vecina -Rivera Indarte e/Saraza y Castañares- Dice que es una zona 

expuesta por su proximidad con la 1-11-14, hoy B° Padre Ricciardelli. Afirma que en su zona  

no se ven efectivos desde hace meses. También señala similar situación en Bonorino y  

Castañares y en Saraza y Rivera Indarte. Solicita se traten las situaciones, formulando los 

 arreglos a las mismas; // 4) Vecina -Pque. Chacabuco- Refiere que en G. de Laferrere e/Púan  

y Hortiguera a una cuadra del citado Parque, cuya seguridad está controlada la seguridad, 

pero en las calles adyacentes no hay efectivos ni pasa el patrullero regularmente y se 

producen robos varios a los vecinos, entre ellos, los robos de bicicletas guardadas en 

sectores de estacionamiento a los que acceden violentando portones. Dice que en su casa 

fueron a robar elementos y también hubo 5 hechos delictivos en sectores próximos a poca  

distancia a la Cría. de la Calle Valle (7-B). Pide se haga algo para enfrentar la situación. // 

Rptas: Crio. Palomo, dice que fue 2do. Jefe de la Cría. 50, hoy 7-C: al vecino 1) le comenta  

que por el tema de Nazca fue detenido, pero al día siguiente salió en libertad. Las directivas 

que debemos observar son: no permitir alcohol ni incidentes ni conflictos como los 

invocados; a la vecina de G. de Laferrere le solicita le precise el número del domicilio (le  

responde que está al 12__ de dicha calle). La vecina agrega que, durante la noche  han visto 

gente vigilando movimientos y luego se producen los robos; Crio. Moreno: se refiere a la  

seguridad dentro del Pque. y dice que en esta época tiene menor disponibilidad de efectivos  



por las licencias, pero van disponiendo los cambios necesarios en base al Mapa del Delito; B. 

Caputo: a 3) le dice que trabajarán con otras dependencias de gobierno sobre la situación; // 

O. Pérez: sobre el robo de bicicletas de garajes de edificios que se está relevando  la 

situación y evaluando acciones; //Crio Díaz Balde: a 3) le explica la incidencia de las licencias  

que disminuyen la disponibilidad de efectivos los dos primeros meses del año y que desde  

marzo se seguirá normalizando; a la vecina 2) le agradece su reconocimiento a la Policía y  

sobre los robos de picaportes y de los caños de gas, se comprometió a poner la UVG en la  

zona, para lo que propuso un plan de vigilancia que incluye el servicio de bicicletas, plan  

sobre el cual habrá novedades la semana próxima. //5) Vecina -Pje. Fabre y Asamblea- se  

suma a grupo de vecinos de la zona de vecina 2) y menciona su origen -hechos delictivos de  

gran repercusión pública- casos de delitos trágicos como el del vecino Mozzo y del  chico  

Brian, y la relación entre vecinos y funcionarios policiales; dice que entrevistaron a los Crios. 

Palomo y Moreno- Le da la bienvenida  al Crio. Balde y que tuvieron contacto con el Crio. 

Seoane y quieren entrevistarse con el Crio. Guzmán; menciona que con la vecina 2) hicieron 

varias denuncias al 911 por los hechos mencionados, que rápidamente dieron intervención a 

las Crías. correspondientes; //6) Vecino -Condarco y Avda. Gaona- pide seguridad con 

relación a casas usurpadas  usadas como depósitos de mercaderías de dudosa procedencia.  

Dice que ayer presenció un robo de bicicleta y quiere saber si se planea atacar estas  

situaciones. //7) Vecina -Dávila y Baldomero- Verdulería en Baldomero y Carabobo, comenta  

que vio el viernes pasado a la noche a persona de dicho local muy lastimado quien  le relató  

que lo habían molido a palos. Dice que no entiende cual es la solución para estos problemas; 

//8) Vecina, dice que hace 10 días aparece en Laferrere e/Dávila y Curapaligue un auto  

quemado, situaciones que se vuelven a repetir y habría que encontrarles soluciones; //Rptas: 

Moreno a 7) le comenta que había hablado con un vecino sobre el tema y que prevista  

cobertura para Dávila y Baldomero. Pide que los vecinos se contacten con él o concurran a la 

Cría, para tratar el tema; y a 8) sobre el tema del auto abandonado que tiene un cartel  

indicando que no es auto robado; también informa que por las limitaciones de personal ya  

expuestas, se utiliza más el servicio de patrulleros; Bruno Caputo: responde sobre  casas  

usurpadas como depósito de mercaderías, que están encima del tema  y las clausuras de las  

mismas; le solicita a los vecinos que efectúen las denuncias correspondientes; // 9 )Vecino -

B° Castex- Son vecinos de dicho Barrio que han convocaron a una reunión amplia para tratar  

problemas de interés común, entre ellos los de seguridad. Dice que los delitos allí han  

disminuído, hay una gran preocupación por el accionar de gente de Juan Grabois que 

intrusan departamentos que por distintos motivos han quedado desocupados; no queremos  

que esta situación avance y crezca la inseguridad en el Barrio, lo que se agrava si tiene en  

cuenta nuestra proximidad con la Villa 1-11-14. Dice que la plaza contigua se está llenando  

como si fuera un estacionamiento, que no se ocupen espacios comunes con esa finalidad. 

Menciona que esa situación tuvo cobertura periodística concreta. Agradece a la Policía por 

la entrada de bicicletas y de motos así como mayor presencia de efectivos; //10) Vecina de 

Flores -Alberdi- agradece la tarea de la Policía, (vecina que es asidua participante de estas  

reuniones, especialmente por lo actuado contra la prostitución y hotel alojamiento y muy  

especialmente respecto de un local nocturno, tema que en detalle está expuesto en  

anteriores reuniones de este Programa. Ahora dice que en Alberdi y Culpina, a diferencia de 

la situación antecedente ha desmejorado sensiblemente, perdieron todas las mejoras 

alcanzadas y hay muy poca presencia policial. Ratificó el compromiso que los vecinos tienen 

con la Policía. Aparecieron delitos, persona vendiendo droga a plena luz del día; un robo de  



auto cuando el dueño llegaba a su domicilio en un edificio. Pide por favor que el Crio. 

Inspector Guzmán revise la situación y evitar situaciones de inseguridad como ocurre en el  

Conurbano. ¡No volvamos atrás!!(sic); //11) Vecina -Bajo  Flores- Mariano Acosta al 2000.  

Diariamente hurtan tapas de alcantarillas, van a parar al fondo de la zona y esto afecta al  

conjunto de la comunidad. El tema produce problemas serios de inundaciones y ella lo  

sufrió, llamó a Defensa Civil pero refiere que vino un patrullero -que ella no necesita- sino  

un camión del GCBA que destapó la boca de entrada del agua. Se produjo una balacera en la 

puerta de mi casa interceptando a mi vecino -retirado- cuatro delincuentes, que una cámara  

con imagen poco nítida no permite identificarlos. Pide que los vecinos próximos que 

cuenten con cámaras de seguridad más eficientes que aporten el material probatorio. Antes  

había -dice- una cierta presencia policial pero fue mermando, a dos cuadras, en la terminal 

de Zerrillo Reclama por un orden para actuar al respecto y poder llegar a resultados  

concretos.// Rptas.: Balde: a 9) tiene en claro la problemática del B° Castex y en lo  

inmediato ahora vuelve el ciclista que estaba de licencia y completan la dupla que  venía  

actuando en dicho Barrio; al tema de autos en la Plaza de Balbastro: la idea es retirar los  

vehículos a la brevedad; a 11) en estos días nos vamos a estar ocupando del tema  y en  

materia de robo de  automotor: dice que estuvo cerca de lo actuado para interiorizarse del  

tema. Completada la lista de oradores, siendo las 19:22 hs. Ferro, con los saludos de práctica  

y la invitación al próximo encuentro, da por finalizada la reunión. 
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